

Tous ensemble pour une bonne cause

C'est en fin de soirée et dans la salle des Arts de Saint-Georges-de-Noisné que le Téléthon s'est terminé par un tir de flèches décoché par les élus du canton, pour dévoiler un montant de 4.200 € récoltés lors de la journée. La manifestation a réuni de nombreux marcheurs (environ 25 ayant commencé le parcours à 3 heures du matin). Le parcours VTT et les vélos quant à eux ont pu réunir plus d'une trentaine de participants. Jean-François Bonnin, coordinateur du Téléthon pour le nord Deux-Sèvres : « Nous sommes en pleine phase de recherche, des médicaments sont en cours d'élaboration en milieu hospitalier, avec des résultats encourageants, maintenant nous envisageons grâce à ces dons la



Un final tout en satisfaction.

construction de nouveaux bâtiments. La solidarité de l'ensemble de nos concitoyens pour

la cause, nous permet d'amplifier notre espoir en l'avenir et au combat que nous avons en-

gagé envers les maladies rares, pour nous tous et surtout pour nos enfants ».



Mazières en Gâtine